

## **El Ministerio de Hacienda y Crédito Público da a conocer las Estadísticas de Deuda Pública Externa**

El Ministerio de Hacienda y Crédito Público (MHCP), publicó el 13 de marzo de 2025 las Estadísticas de Deuda Pública Externa a diciembre 2024, observándose los siguientes resultados preliminares:

- El saldo de la deuda pública externa fue de US\$8,657.7 millones, del cual US\$6,823.7 millones fueron del Gobierno Central, US\$1,803.8 millones del Banco Central y US\$30.2 millones del resto del SPNF.
- Por acreedor, el saldo de la deuda externa frente a organismos multilaterales fue de US\$6,794.8 millones, con bilaterales fue de US\$1,818.9 millones y frente a otros acreedores privados fue de US\$44.0 millones.
- El Gobierno Central recibió desembolsos de organismos multilaterales por un monto de US\$522.5 millones y US\$8.0 millones de bilaterales.
- El servicio efectivamente pagado al mes de diciembre fue de US\$723.0 millones, US\$654.9 millones a organismos multilaterales, US\$48.8 millones a bilaterales y US\$19.3 a otros acreedores privados.

Como parte del proceso de revisión y cierre anual, para garantizar la calidad, precisión y confiabilidad de las estadísticas de deuda pública, se informa que se han actualizado las cifras de desembolsos de préstamos externos para el periodo 2017-2023.